

Ressources humaines

La Fehap Occitanie orchestre une journée des métiers sur treize départements

Publié le 28/04/23 - 11h46

Le secteur privé solidaire lance une campagne de recrutement pour ses établissements et services sanitaires, sociaux et médico-sociaux à l'échelle de la région Occitanie. L'initiative pourrait être dupliquée au niveau national.

Plus d'une centaine d'établissements et services sanitaires, sociaux et médico-sociaux sont, selon la Fehap Occitanie, partenaires de la journée découverte des métiers du secteur. Cette initiative se déroulera le 25 mai prochain sous la forme de portes ouvertes organisées dans tous les départements occitans, dans le champ privé non lucratif. La liste des établissements participants est détaillée sur le [site](#) Internet de la fédération. Sous la bannière "Santé vous utile : des métiers de sens", l'organisateur espère "*attirer les professionnels de demain*". Sont pour cela attendus des lycéens, des étudiants des écoles sanitaires, médico-sociales, médicales, paramédicales et du travail social mais aussi des personnes accompagnées par des acteurs de l'insertion et de la reconversion, celles en recherche d'emploi, en reconversion professionnelle ou en recherche de projet professionnel.

En Lozère par exemple deux établissements proposent aux volontaires de rencontrer des professionnels en activité et de s'immerger dans leur quotidien. Il s'agit du foyer d'hébergement de Bouloire à Montrodat mais également du foyer d'hébergement et de l'établissement et service d'aide par le travail (Esat) de Civergols à Saint-Chély-d'Apcher. Dans l'Aude, l'Ehpad Les Figuières de Capendu prévoit dans son programme une visite d'une demi-heure et un temps d'échange avec le directeur. Chaque structure planifie donc sa journée. Les modalités (horaires, programme, inscription) varient d'un établissement à l'autre. Sur l'affiche de l'évènement sont annoncés différents types d'animations : vis mon métier, visite guidée, ateliers patients et résidents, entretien avec des professionnels, etc.

De son côté, Santé relais domicile, collectif toulousain d'hospitalisation à domicile (HAD, Haute-Garonne), a prévu des temps d'échange avec l'équipe des infirmiers de coordination de préadmission et de secteur mais aussi un atelier de simulation sur mannequin et une session de *job dating*. Dans le Tarn, la Fondation Bon sauveur d'Alby propose une visite de la structure pendant laquelle il sera question de l'évolution des unités de soins et de la psychiatrie. Contactée par *Hospimedia*, la fédération nationale Fehap signale qu'en fonction des résultats de la journée des métiers en Occitanie, elle envisagera de déployer l'initiative au premier semestre 2023 dans toutes les régions.

Lydie Watremetz

Les informations publiées par Hospimedia sont réservées au seul usage de ses abonnés. Pour toute demande de droits de reproduction et de diffusion, contactez Hospimedia (copyright@hospimedia.fr). Plus d'informations sur le copyright et le droit d'auteur appliqués aux contenus publiés par Hospimedia dans la rubrique [droits de reproduction](#).

Pas encore abonné à HOSPIMEDIA ?

Testez gratuitement notre journal en vous rendant sur
<http://www.hospimedia.fr>

Votre structure est abonnée ?

Rapprochez-vous de votre référent ou contactez nous au 03 20 32 99 99 ou
sur <http://www.hospimedia.fr/contact>